

NETWORKS

Berikan Support, PT GNI Bantu Tim Atlet Popda Morut

Patar Jup Jun - MOROWALI.NETWORKS.CO.ID

Aug 31, 2022 - 07:45



Kadispora Morut Gatot Susilo Eko Budianto S.Kom bersama Management PT GNI

Berikan Support, PT GNI Bantu Tim Atlet Popda Morut

MORUT, Sulawesi Tengah- Perusahaan smelter nikel PT Gunbuster Nickel Industry (GNI) melalui kegiatan Corporate Social Responsibility (CSR)

memberikan dana untuk pembelian jersey olahraga seluruh atlet Morowali sebanyak 87 pcs yang akan bertanding di Pekan Olahraga Pelajar Daerah (Popda) tingkat Provinsi Sulawesi Tengah yang akan berlangsung di Kabupaten Morowali pada 29 Agustus hingga 2 September 2022.

Kabupaten Morowali Utara (Morut) resmi memberangkatkan 52 kontingen pelajar putri dan putra ke ajang tersebut. Kontingen pelajar dari Morut akan mengikuti enam cabang olahraga (cabor) dari delapan cabor yang dipertandingkan. Keenam cabor itu adalah basket (putra-putri), voli (putra-putri), bulu tangkis (putra-putri), pencak silat (putra-putri), sepak takraw (putra), dan tinju (putra). Adapun dua cabang yang tidak diikuti adalah sepak bola dan tenis lapangan.

Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Morowali Utara , " Gatot Susilo Eko Budianto S.Kom, menyampaikan apresiasinya kepada PT GNI dan juga PT Stardust Estate Investment (SEI) selaku pengelola Kawasan Industri, atas dukungan kepada kontingen Morut pada Popda tahun ini.

"Terima kasih banyak atas supportnya kepada Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga dengan sudah mendukung kegiatan Popda yang akan dilaksanakan pada akhir Agustus ini di Kabupaten Morowali. Support ini insyaallah akan kami gunakan.," ujar Gatot ketika dimintai keterangan, Selasa (30/8/2022).

Gatot berharap, ke depannya PT GNI dan PT SEI dapat senantiasa bersinergi dan terus mendukung program kegiatan Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga, " terangnya.

"Mudah-mudahan ke depannya PT GNI dan PT SEI terus mensupport Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga. Terima kasih banyak sekali lagi , " Mr Jerod dan teman-teman semua dari PT GNI dan PT SEI, mudah-mudahan mendapat berkah dari Tuhan Yang Maha Esa", ungkapnya

Perwakilan PT GNI Jerod Daniel Godwin mengatakan, bantuan tersebut merupakan wujud dukungan semangat berkompetisi, kerja sama tim serta mempromosikan gaya hidup sehat kepada masyarakat di Morowali Utara.

"PT GNI dan PT SEI mendukung semangat kompetisi dan kerja sama tim di masyarakat Morowali Utara serta ingin mempromosikan gaya hidup sehat melalui aktivitas fisik. Untuk berhasil dalam olahraga, kita harus memiliki pikiran dan jiwa yang sehat selain tubuh yang sehat. Kami mendukung turnamen ini dalam merayakannya," ucapnya.

PT GNI berharap, para atlet Morowali Utara agar dapat bertanding dengan sepenuh hati, tidak hanya di turnamen namun juga di semua bidang kehidupan.

"Kami berharap para atlet Morowali Utara dapat bermain dengan sepenuh hati di turnamen ini dan berjuang maju dengan semangat keunggulan tidak hanya dalam olahraga tetapi semua bidang kehidupan", pungkas Jerod Godwin.

(Apri/Van)